
  



  



Rebeliáo Parte 1 
 

Seu servidor Dr Javier Palacios Celorio,Roeh desta kehilá em Tehuacán -

Puebla no México,neste momento estão aparecendo na sua tela os sites na 

internete que você pode consultar,tem vídeos,audios e notas em vários 

idiomas que você pode baixar,copiar e dar de presente.  

Vamos falar de :"ser morno",foi asim anunciado,mas,queridos irmãos para 

entender,temos que falar de rebelião. 

Já comecei uma série que já estamos finalizando: "Profundezas do Reino dos 

Céus ".o estudo de hoje entra nessa série. Eu ministrei sobre as cabeças do 

dragão é a rebelião,age de maneira especial na congregação de Laodicéia. 

Vamos abrir nosso Tanak(Biblia)em Apocalipse 3 por favor,vamos ver algo 

muito interessante. Apocalipse 3:14 e 15, aquí não é como disse-se "quem 

dera que fosses santo ou muito pecador,mas desde que você é morno eu vou 

vomitar você ¡não,não está dizendo isso!! Eu já expliquei sobre :"Os dois 

hálitos de Elohim ", por favor veja-o. 

Hoje vamos falar do verso 16 em diante Apocalipse 3:16, vamos entender o 

que é morno mas deixe-me primeiro ministrar a vocês o verso 17 ...¡isso é 

uma maldição!.  Verso 18 ....Uma coisa é obedecer a vontade de Yahshua e 

outra coisa é obedecer com amor a vontade de Yahshua,você pode vir á kehilá 

e comprir seu ministério,mas se fazer por obrigação,por ser religioso,mas se 

você não fizer isso com amor,sem perceber você está caindo em 

rebelião,veja,não é sobre você assassinar alguém ,não! Á idéia é essa:se você 

faz por compromisso,ou se você não quizer vir,etcétera,você está caindo em 

rebelião. Então Yahshua coloca a kehilá Laodicéia em uma posição de 

rendição interna,para que possa entender sua condição e aceitar seu pecado. 

Vamos ver a primeira coisa que Yahshua diz no verso 17:"sou rico ".pode 

prosperar em dinheiro,em conhecimento,mas era pobre no conhecimento de 

todos os mistérios do Reino. Qual é o uso do dinheiro,qual é o uso do 

conhecimento múltiplo da ciência,mas não conhecendo os mistérios do Reino. 

A kehilá Laodicéia devería humilhar-se em tudo e aceitar que Yahshua é o 

Senhor. Veja o que segue no verso 17 "eu sou rico,e me enriqueci", Yahshua 

não era o Senhor alí,mas os líderes eram o Senhor para aquela kehilá. Nesta 

kehilá GozoyPaz o Senhor é o Todo Poderoso é  Y_shua Ha Mashíaj,Éle é o 



Senhor aqui,ou seja é Éle quem comanda,nós obedecemos seus 

mandamentos,suas festas,guardamos o Shabat entramos a todos os 

pactos,acima de tudo á santidade. Então cuando diz estou enriquecido é como: 

Nós somos os grandes,não precisamos de ninguém. Então ós líderes eram o 

Senhor deles;isso acontece em várias congregações onde Jezabels estão 

tomando o poder. Elohim chama a atenção para Israel porque é a nação 

escolhida ,Israel foi separado,abençoado,ungido, lavado,vestido,em vez de 

levar a Torá,leva cábala,tem artistas judeus que estão em novelas do 

diabo,Yahshua vai cobrar de Israel tudo isso porque tomou as coisas do 

Eterno por sua própria ostentação,explico:ele abençoa um judeu com 

conhecimento,sabedoría, prosperidade econômica,tudo...o que ele faz? atua no 

teatro em vez de levar a Torá ajudando os pobres e abençoando os outros. A 

Torá é a luz de Yahshua,é disso que fala aquí. Y_ vai cobrar de Israel porque 

tudo o que Éle deu,Israel está usando para se exaltar,eles não estão exaltando 

o Nome de Y_,Então Yahshua lembra ao seu povo Israel a extrema pobreza 

em que achou-a. Nós abençoamos a casa de Judá e a casa de Israel,mas toda 

esa bença que lhes foi dada está usando-a para se exaltar. exemplo: A cúpula 

de ferro,os anti-mísseis. E o Nome de Y_? E o Shabat? E dizer não aos 

homossexuais,e permitir seus desfiles em Tel Aviv etc. Vamos ao livro de 

Ezequiel 16:3 a 6. Yahshua está lembrando á Israel de onde o tiró... nessa 

condição estávamos todos, irmãos. Vamos a Apocalipse 3:17 A pobreza 

espiritual era extrema cuando Éle passou por onde ela estava. Lembre-se 

YHWH  es Yahshua HaMashiaj,se Éle não tivesse falado "vive", Israel teria 

morrido miseravelmente na contaminação do seu próprio sangue e não no 

sangue do Messias Yahshua para salvação. É por isso que na celebração de 

Rosh Jodesh e em cada festa eu falo:"siga a Torá de Y_ e você viverá" mas 

muitos pensam que é um ato religioso e eles têm que gritar e bater ás 

palmas,mas não irmãos! É profético para estes tempos. Israel esta en todo o 

mundo  (casa de Judá e casa de Israel),foi contaminada com seu próprio 

sangue ,não estão guardando Torá ,mas esoterismo com a Torá é uma 

mixtura,e a casa de Israel no domingo,perdidos. São palavras proféticas que 

estão saindo desta kehilá Gozoypaz e a glória é para Yahshua. Os seguintes 

versos de Ezequiel narram como Elohim abençoou Israel Ezequiel 16:6 a 9. 

Apocalipse 3:17. A kehilá Laodicéia representa toda a kehilá dos últimos 

tempos,não somente GozoyPaz.  O Eterno pós a Israel como noiva linda e 



bem arrumada.  YHWH,Yahshua estendeu o seu talit cobrindo a sua nudez e 

entró em pacto com ela e a tomou para sí. Diz Y_,lavó a Israel e ungiu a sua 

esposa e vestiu-a com belas vestimentas e a enfeitou com ornamentos é jóias e 

deu-lhe alimento,o mais seleto:a Torá.  Abençoado é o Abba Kadosh. 

Ezequiel 16:10 a17. Aquele que se humilha será exaltado e o que exalta-se 

será humilhado,a kehilá Laodicéia exaltou-se,tinha que ser humilhada para ver 

cuantos poderíam se salvar. Que não seja ésa a nossa situação 

irmãos.  Atenção! O alimento mais seleto:a Torá. Todos estamos sendo 

alimentados hoje lá e aqui,Israel têve a oportunidade perfeita para testemunhar 

ao mundo da bondade de seu marido espiritual,em vez de testemunhar, pecou, 

prostituiu-se,fornicou. Se os bens que possuímos os usasse para nós 

exaltar,isso trará miséria,vergonha e separação do marido espiritual,não falo 

somente de dinheiro,não,falo da sabedoría para transmitir,traduzir,colocar 

son,pregar,halell,tudo vai nos cobrar o Abba Kadosh. No teu ministério você 

tem a oportunidade de testemunhar perante o mundo que Yahshua vive e que 

nos limpou,nos purificou com água da Torá e nos salvou com o seu 

sangue,você tem essa oportunidade,não é nenhum favor ao Eterno irmãos,por 

isso começei a pregação dizendo: Não é igual servir a Y_ que servir com amor 

a Y_. Se todas ás bênçaõs que recebemos:sabedoria,de conhecimento,etc 

etc,conhecer varios idiomas não vamos usar para exaltar o Nome de Y_,Éle 

nos vê como miseráveis,nus... cuidado! Não vamos procurar por isso. 

Apocalipse 3:17 "Como dizes: Rico sou, e estou enriquecido, e de nada tenho 

falta". Lembre-se que esta kehilá de Laodicéia representa toda a história da 

kehilá mundial da vinda de Yahshua até Éle voltar. Então Laodicéia 

declarou:1-Eu não preciso da ajuda de Elohim.  

2-Eu sou independente. 

 3- Eu sou auto-suficiente.  

4- Eu tenho o suficiente.  

5- Não preciso de nada de Deus. Foi o que disse,veja a sua condição 

espiritual,¿você agindo como esses loucos da kehilá de Laodicéia? Eu não 

estou desrespeitando ninguém. Cuando Moisés falou :Povo louco e ignorante.  

Aqueles cinco pontos que você escreveu se traduz em:a cabeça de rebelião de 

hasatan =o dragão,Yahshua repreende. Infelizmente eu já vi milhares que 

disseram que haviam acreditado em Yahshua como o Senhor,que guardou o 

Shabat,que havia entrado nos pactos:Brit-milá Brit-milá =circuncisão,e agora 



eles estão nessa condição,tiraram os tzit-tzit, tiraram suas roupas,eles 

removeram suas barbas,as mulheres voltaram a usar calças,blusas apertadas e 

transparentes. amados,é sério.,é a cabeça de rebelião.  

A kehilá de Laodicéia em poucas palavras está dizendo "estou satisfeita 

comigo,não se mete Elohim,estamos bem assim ". Aquí prega-se a palavra do 

Eterno,e Éle quem fala,não são palavras do Roeh Palacios.  Lembre-se quando 

Yahshua se apressentou a você a primeira vez,vamos precisar sempre de 

Yahshua.  Fisicamente uma criança precisa uma medida do alimento,se 

você,mãe dar a ele muito,vai lhe fazer mal.A uma criança espiritual nós 

devemos falar-le de Yahshua,por que morreu por nós,só uma medida do 

alimento,não falar sobre o Apocalipse. Já os mais velhos poderão receber mais 

do alimento. Jamais na eternidade poderemos dizer que não precisamos de 

Yahshua. Mas por que ás pessoas se rebelam? Rebelião é por ignorância. Isto 

é claro em Apocalipse 3:17.  A ignorância faz com que as pessoas não saibam 

onde estão,não sabe que esta congregação a criou o Eterno,não eu;como éle 

não sabe diz: "vou embora daqui"= ignorância .Apoc. 3:17 "e você não sabe 

que é um infeliz;isto é vil e desprezível,que nem os "gergesenos"que ás veces 

vêmos na rua,sujos,com piolhos,cheios de demónios.  Assim esta quem 

diz:"acredito em Yahshua mas fala mentiras,rouba,etc,a pessoa culpa todos da 

sua própria condição "o Roeh me fez isto,o ançião me fez aquilo,os 

irmãos...,eles são injustos em  Gozo y Paz . Estou falando com á autoridade 

que o Eterno da aos seus filhos,seus servos,e também estou falando como 

medico por ver muitas pessoas que sofrem de loucura. Eles nunca vão 

reconhecer e dizer Eu pequei,eu robei,cometi fornicação e tive que ser 

expulso. Isso é muito sério,lembre-se a kehilá de Laodicéia representa a 

última kehilá de todos os tempos, você decide,tem oportunidade de se 

arrepender e ser um verdadeiro Kadosh,de ser batizado com o fogo do RuajHa 

Kodesh. Lembre-se  tudo o que o Eterno te deu,vamos usá-lo para exaltá-lo 

 


